

La scène s'est produite dans la nuit de dimanche à lundi 25 juin dernier à l'hôpital régional de Maroua où, une dame la nommée Haoua après avoir mis au monde un bébé ne connaîtra jamais le bonheur d'être appelé Maman.

Le quotidien mutations en kiosque ce vendredi qui relaie cette information rapporte que, Haoua après son accouchement s'est faite voler son bébé par une prétendue visiteuse âgée d'une trentaine d'années à l'hôpital régional de Maroua.

" Elle a proposé à Haoua, déjà épuisée par l'accouchement, de lui tenir compagnie pour quelques heures. Quand elle a vu la mère de l'enfant s'assoupir, elle aurait en a profité pour emporter le bébé et se faufiler dans la nuit. C'est vers 1 heure du matin que l'infortunée maman constate que son bébé a disparu et a soupçonné immédiatement sa visiteuse qui également a fondu dans la nature jusqu'à ce jour", raconte une infirmière.

Malgré les patrouilles organisées dans l'enceinte de cette formation hospitalière et dans les environs, la présumée voleuse de bébé n'a pu être appréhendée.

Les responsables de cet hôpital quant à eux, expliquent que c'est la première fois qu'une scène pareille se produit dans ce centre.

En attendant les résultats des enquêtes, les fouilles continuent afin de retrouver les traces de la coupable.
